

Une semaine de sensibilisation au tri renforcé

Saint-Martin-de-Fontenay — Un porte-à-porte est organisé entre le 13 et le 16 septembre pour rappeler les bonnes pratiques du tri sélectif renforcé aux habitants de la commune.

Entretien

Avec **Frédéric Drapier**, conseiller délégué à la communication à la mairie de Saint-Martin-de-Fontenay, et **Jean-Louis Malaquin**, adjoint délégué à l'urbanisme, à l'environnement et à la voirie.

Pourquoi cette opération est-elle mise en œuvre maintenant ?

Le tri sélectif renforcé a été mis en place en octobre 2020 dans la commune de Saint-Martin-de-Fontenay. Cette opération de sensibilisation, organisée par le Smictom de la Bruyère (organisme assurant la collecte et le traitement des déchets dans la communauté de communes), et soutenue par le Syvedac (Syndicat pour la valorisation et l'élimination des déchets de l'agglomération Caennaise), devait se tenir juste après et a été annulée en raison des circonstances sanitaires.

Après un an d'utilisation de cette nouvelle méthode de tri, une aide

peut être apportée à certaines personnes pour corriger ou améliorer leur tri sélectif.

Comment est organisée cette semaine de sensibilisation ?

Deux personnes de la communauté de communes des Vallées de l'Orne et l'Odon feront du porte-à-porte et aideront les habitants aux meilleures pratiques du tri renforcé. L'objectif est vraiment pédagogique. Derrière ce tri par les habitants, les emballages sont triés par une machine à détection optique qui reconnaît les natures des emballages. Il est important, par exemple, de regrouper tous les emballages, papiers et cartonnettes dans les sacs jaunes mais de ne pas empiler les plastiques de natures différentes pour permettre ce tri automatique dans les meilleures conditions.

Les habitants pourront aussi demander des informations sur l'application téléphone Citykomi qui permet de recevoir, en temps réel, l'actualité et les alertes du Smictom.



Jean-Louis Malaquin, adjoint délégué à l'urbanisme, l'environnement et la voirie à la mairie de Saint-Martin-de-Fontenay et Frédéric Drapier, conseiller délégué à la communication.

PHOTO : QUEST FRANCE

En parallèle, une personne du Smictom de la Bruyère fera également du porte-à-porte et assurera une distribution de sacs jaunes de tri complé-

mentaires.

Informations : Tél. Smictom de la Bruyère : 02 31 23 84 63.